



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [ 大志 創造 明朗 友愛 ]

那覇市立金城中学校  
学校だより

2023年度第6号  
発行：校長 金城健一

## 令和5年度 二学期始業式

10月16日（金）、体育館で令和5年度二学期始業式が行われました。学年代表あいさつでは、各学年共通してに学年の課題、改善、抱負を前向きに発表していました。各学級役員、学年委員が新しく替わって、積極的に学級や学年行事に取り組んでいくことを期待します。

校長講話では、宮大工棟梁の人材育成が、自ら学ぶ姿勢と職場の雰囲気大切ということでした。今後の学習に活かしてください。



3学年集会



## 合唱コンクール

11月7日（火）、本校体育館で合唱コンクールを実施しました。約2ヶ月前から放課後や朝の合唱練習に取り組み、学級の団結力が深まったと思います。金城中学校の生徒は、勉強、部活動、学校行事と3つを一生懸命取り組むことができます。このことを意識して行動することを続けていきましょう。合唱コンクールの取り組みお疲れ様でした。

令和5年度校内合唱コンクールの結果は、1年生は、金賞3組、銀賞2組、銅賞5組でした。2年生は金賞5組、銀賞6組、銅賞2組でした。3年生は金賞4組、銀賞3組、銅賞2組でした。入賞したクラスの皆さんおめでとうございます。そして、グランプリは、3年4組です。地区音楽発表会でも素晴らしい合唱を披露してください。

そして、最優秀指揮者賞は、1年生内原啓君、2年生友利彩さん、3年生銘苅裕斗君、最優秀伴奏者賞は、1年生具志昊空君、2年生原一花さん、3年生恵愛華さんでした。

指揮者賞、伴奏者賞を受賞した生徒の皆さん、おめでとうございます。



## PTA美化作業

10月21日（土）午前9時から、1学年と3学年合同のPTA美化作業を行いました。3年生は1学期に予定されていましたが、延期されて1年生と合同で美化作業を行うことになりました。保護者の皆様には、朝早くから学校に来ていただき、終了時間を過ぎても作業を行ってもらい、大変感謝申し上げます。

生徒達の健全育成には、環境が整備されていることが重要になります。これからも環境美化に努め、生徒の目標達成を支援して参ります。保護者の皆様のご協力も引き続きよろしくお願ひします。



5月のボランティア清掃

## 犯罪防止教育講話

10月24日（火）朝会から1校時にかけて、「犯罪防止教育講話」を県警少年課サポートセンターより講師の先生を招いて行いました。今年度3回目の安全講話で、今回は、少年犯罪についての知識を持ち、それを防ぐための対策について考え理解することをねらいに実施しました。

約1時間の講話では、全生徒が真剣に自分事として聞き入っていて、お礼の言葉では、生活委員会副委員長の饒平名萌碧さんが、気持ちのこもった感想を述べていました。



前回の安全講話

## 那覇地区駅伝競技大会

11月4日（土）、北谷町営陸上競技場において、那覇地区中学校駅伝競技大会が開催されました。本校代表選手も夏休みからの練習と早朝練習の成果を発揮し、当日の競技では男女とも健闘しました。惜しくも那覇地区代表枠には入りませんが、駅伝大会に向けて練習に取り組んだ過程は、次につながります。選手の皆さん、お疲れ様でした。

## 地震・津波避難訓練

11月10日（金）、6校時に地震・津波避難訓練を行いました。今回は地震を想定した避難訓練とその後、津波を想定した避難訓練を同時に行いました。

避難訓練の放送が行ってから、およそ5分で、生徒全員が先生方の指示に従い、整然と運動場に避難することができました。いざというときには、日頃の訓練が必ず役に立ちますので、訓練は真剣に取り組むようにしましょう。

生徒の皆さんが学校に来ている間は、学校は生徒の皆さんの身体や命を預かっています。地震や火災などが発生したとき、先生方は生徒の皆さんの安全確保を最優先し、全員が無事かどうかを確認します。誰一人欠けることなく、生徒の無事を確保しなければなりません。避難の際には、協力的に行動して下さい。

自分の命は自分で守るのが災害の基本といえます。しかし、自分勝手な行動をしないようにしてください。また、困っている人がいたら、可能な範囲で気配りをしてください。



